
 

http://hobo44.wordpress.com/
47 неделя 2020

«...хорошо, добрый и верный раб...» (Матф. 25:23)

СЛОВО  НА  КАЖДЫЙ  ДЕНЬ

Перешагнув родной порог,
Устав душой и телом,
Омыв блаженно пыль дорог,
Скорей берись за дело.

Трудиться заповедал Бог.
Трудись на всяком месте.
Не труженик смиренный плох,
А кто его бесчестит.

В труде высокий смысл Творца.
Всё делай как для Бога.
Бессмыслен отдых без конца, –
Так учит нас дорога.

Но сохрани тебя судьба
От бесполезного труда раба.

Михаил Бурчак
http://www.poems4christ.com/ru/article/5283

22 ноября, воскресенье

Никогда, никогда не успокаивайся!
«Предай  Господу  дела  твои,  и  предприятия  твои 
совершатся» (Прит.16:3)

В момент,  когда ты начинаешь верить,  что ты уже  достаточно 
успешен,  чтобы почивать на лаврах,  ты в беде.  Ты положил конец 
своему росту!  Соломон писал:  «Видел ли ты человека проворного в  
своем деле? Он будет стоять перед царями…» (Прит.22:29). Успех – 
это  всегда  возможность,  но  не  гарантия.  Он  принадлежит  тем 
мужчинам  или  женщинам,  которые  готовы  прийти  пораньше, 
задержаться  подольше,  пройти  лишний  километр,  продолжая 
спрашивать: «Есть ли лучший способ?» 

Агентство однажды создало рекламу автомобильной компании. 
Она гласила: «На скорости сто километров в час самый громкий шум 
в этом новом "Роллс-Ройсе" производят электрические часы». Когда 
они  показали  рекламу  генеральному  директору  компании,  тот 
улыбнулся  и  сказал:  «Мне  кажется,  мы  должны  сделать  что-то  с 
этими часами!» 

Молодой человек однажды спросил Генри Форда,  «Как я могу 
сделать себе имя и быть успешным?» Форд ответил: «Прими решение, 
чего ты хочешь, и держись этого. Никогда не отклоняйся от своего 
курса независимо от того, как долог этот путь, или как тяжела дорога, 
пока не достигнешь своей цели». У успешных людей есть одна общая 
черта:  они  отказываются  успокоиться!  Неважно,  сколько  раз  они 
падают, они встают, отряхиваются от пыли, извлекают из этого урок и 
начинают все сначала. 

Пол  Ж.  Мейер говорит:  «Девяносто  девять  процентов  тех,  кто 
потерпел  неудачу,  на  самом деле  не  были  побеждены,  они  просто 
остановились». 

Библия говорит: «Все подвижники воздерживаются от всего: те 
для  получения  венца  тленного,  а  мы  –  нетленного»  (1Кор.9:25). 
Единственные люди, которые никогда не терпят неудачу те, которые 
никогда  не  начинали.  Так  что  продолжай,  и  не  думай 
останавливаться!

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: воскресные проповеди
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21 ноября, суббота

Четыре урока на твоём пути (2)
«воззови ко Мне – и Я отвечу тебе, покажу тебе великое и 
недоступное, чего ты не знаешь» (Иер.33:3)

В-третьих, ты узнаешь секреты молитвы. Не приходилось ли тебе 
чувствовать  себя  потерянным  на  незнакомой  территории,  в 
недоумении,  каким  должен  быть  твой  следующий  шаг?  Бог 
использует такие моменты, чтобы привлечь твоё внимание, призвать 
тебя обратно к Себе и ободрить тебя, чтобы ты полагался на Него, Он 
твой  неизменный  источник  силы  и  мудрости.  Перестань  пытаться 
разобраться во всем самостоятельно! Бог говорит: «воззови ко Мне – и 
Я  отвечу  тебе,  покажу  тебе  великое  и  недоступное,  чего  ты не  
знаешь». Принеси свою проблему Господу и попроси Его показать 
решение; Он не разочарует тебя. «…много может усиленная молитва 
праведного» (Иаков 5.16). 

В-четвертых, ты познаешь силу терпения. Когда Дух Святой даёт 
тебе направление и влагает цель или мечту в твоё сердце, легко быть 
импульсивным и желать,  чтобы все произошло в одночасье.  Время 
имеет решающее значение.  И оно под Божьим контролем, а не под 
твоим! Ожидание Божьего времени – это не пустая трата времени, это 
необходимость,  чтобы  выработать  два  качества,  которые  тебе 
необходимы:  веру  и  надежду.  «Но  когда  надеемся  того,  чего  не  
видим, тогда ожидаем в терпении» (Рим.8:25). В то время, когда ты 
учишься терпению, Бог трудится, располагая всё для твоей пользы, и 
для того, чтобы в тебе были качества, которые были у Христа. 

Псалмопевец сказал,  что надежда его на Господа.  А на что твоя 
надежда? На удачу?  На экономику?  На прогноз врача? До тех пор, 
пока  ты  надеешься  на  что-то  другое,  кроме  неизменной  любви  и 
благодати Господа, ты будешь бороться с неуверенностью. Какой же 
ответ? «Утверждено сердце его: он не убоится, когда посмотрит на  
врагов своих» (Пс.111:9).

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: Евр. 3, Пс 118.113-128, Иез. 24-26
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16 ноября, понедельник

Призван быть священником (1)
«и  соделал  нас  царями  и  священниками  Богу  нашему;  и  мы будем 
царствовать на земле» (Откр.5:10)

Иоанн  пишет:  «…Ты  …Кровию  Своею  искупил  нас  Богу  из 
всякого колена и языка, и народа и племени, и соделал нас царями и  
священниками Богу нашему…» (стихи 9-10). 

Поскольку ты призван быть «священником»,  давай посмотрим, 
что это означает. Священники служили в трех разных уровнях света. 
Представь ветхозаветную скинию. 

Священники  проводили  большую  часть  времени  с  людьми,  во 
внешнем дворе, который освещался дневным светом. 

Они меньше времени проводили во внутреннем дворе,  где был 
золотой  светильник  (семисвечник),  называемый  «менора», 
освещавший хлебы предложения на столе. 

Затем один раз в год первосвященник заходил в Святое Святых, 
где  был  сильный  свет  Божьего  присутствия,  и  Божье  присутствие 
называлось «Шехина». 

Поэтому,  когда  Бог  призывает  тебя  к  служению,  ты  будешь 
проводить  большую  часть  своего  времени  во  внешнем  дворе  для 
удовлетворения потребностей людей. 

Иногда ты будешь во внутреннем дворе, где свет Божьего Духа 
освещает  Его  Слово  и  дает  тебе  сказать  то,  что  другим  стоит 
услышать. 

Но в кризисные времена, когда человеческая мудрость не может 
решить  проблему,  ты  должен  будешь  войти  в  Святое  Святых  и 
получить тот свет, который исходит только от самого Бога. И люди 
будут  знать,  что  ты был там,  потому что,  как  у  Моисея,  когда  ты 
выходишь, они заметят, что ты изменился. 

Быть священником – это высокое призвание. Но Бог призвал тебя 
к этому, и если ты готов заплатить эту цену, ты сможешь чувствовать 
Его присутствия с тобой всюду, куда бы ты ни пошел.

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: Тит 2, Пс 118.33-48, Иез. 12-15



 
17 ноября, вторник

Призван быть священником (2)
«И говорил Господь с Моисеем лицом к лицу, как бы говорил кто с  
другом своим…» (Исх.33:11)

Священники не только служат в трех различных уровнях света, 
они  также  действуют  трех  уровня  близости  к  Богу.  Великой 
иллюстрацией этому является жизнь Моисея. 

Когда Бог призвал Моисея вести людей Израиля, Он говорил с 
ним  из  горящего  куста.  И,  когда  это  случилось,  «Моисей  сказал:  
пойду  и  посмотрю  на  сие  великое  явление,  отчего  куст  не  
сгорает» (Исх.3:3).  То,  что Бог хочет говорить с  нами, никогда не 
вызывало сомнения. Настоящая проблема всегда заключается в нашем 
нежелании, прерывать свой распорядок и реагировать на то, что Он 
должен сказать. 

Может ли Бог говорить к тебе во время рекламной паузы в твоей 
любимой телевизионной программе? Он может, но Он, вероятно, не 
будет  говорить.  Он  –  Царь,  и  Он  хочет,  чтобы мы соблюдали тот 
порядок приближения к Нему, который установлен в Его Слове. 

Затем Бог говорил Моисею на горе и дал ему Десять Заповедей. 
И,  когда  Он сделал  это,  «Весь  народ  видел  громы и  пламя,  и  звук 
трубный, и гору дымящуюся…» (Исх. 20:18). Тогда люди задрожали и 
сказали Моисею:  «…ты с нами, и мы будем слушать, но чтобы не  
говорил с нами Бог, дабы нам не умереть» (стих 19). Такие моменты 
как этот отделяют Божьих мужчин и женщин от толпы! 

Наконец, Моисей стал в отношениях с Богом настолько близок, 
что « говорил Господь с Моисеем лицом к лицу, как бы говорил кто с  
другом  своим…». Можешь  представить,  «лицом  к  лицу» с  Богом! 
Какая это привилегия! И таким должно быть желание твоего сердца. 
Это когда ты встретился с Богом лицом к лицу и услышал от Него 
самого, на выполнение какой задачи ты способен.

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: Тит 3, Пс 118.49-64, Иез. 16

20 ноября, пятница

Четыре урока на твоём пути (1)
«Сердце человека обдумывает свой путь, но Господь управляет 
шествием его» (Прит.16:9)

Помнишь, что раньше нужен был Атлас дорог, когда отправлялись 
в  путешествие?  Теперь  нужно  только  запрограммировать  пункт 
назначения  в  GPS*-навигаторе  автомобиля,  и  он  будет  тебе 
подсказывать,  когда  и  куда  нужно  повернуть,  как  далеко  до 
следующей заправки, и когда ты прибудешь. Не надо предполагать, 
испытывать  смятение  и  ехать  не  в  том  направлении,  только  задай 
самый быстрый или самый короткий путь, и он приведет туда. Как у 
последователя  Христа,  у  тебя  есть  божественный  ДжиПиЭс*, 
которым  является  Дух  Святой.  Он  выбирает  маршрут  и  время  и 
гарантирует, что ты прибудешь в место назначения. Прислушиваясь к 
Нему, ты получаешь четыре ценных урока. Давай рассмотрим их. 

Во-первых,  ты учишься зависеть от Бога больше, чем от самого 
себя. Самонадеянно полагая, что ты знаешь все перипетии и повороты 
жизни, ты будешь действовать без совета с Богом. Самсон верил, что 
он  знал, как надо поступать. Когда Далида за деньги предала его, и 
филистимляне связали его веревками, он думал, что всё будет так же 
как и раньше:  «…Он…сказал: пойду, как и прежде, и освобожусь. А 
не знал, что Господь отступил от него» (Суд.16:20). Жить победной 
жизнью – значит жить в полной зависимости от Бога, а не от себя. 
Иисус сказал: «…без Меня не можете делать ничего» (Иоанн 15.5). 

Во-вторых,  ты  изменяешь  свою  перспективу.  Ты  не  всегда 
смотришь туда, куда идешь, но, в конечном итоге, пойдешь туда, куда 
смотришь! Твоя перспектива определяет твой выбор и направление в 
жизни. После того, как пришлось дорого заплатить за то, что следовал 
своим  любовным импульсам,  Давид  поменял  свою точку  зрения  и 
молился:  «Но к Тебе, Господи, Господи, очи мои…» (Пс.140:9). Тебе 
тоже следует так молиться.

https://www.ucb.co.uk/read

* GPS – навигатор, сокращение от Всемирная Система Позиционирования

Библия за год: Евр. 2, Пс 118.97-112, Иез. 22-23
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18 ноября, среда

Ты священник на работе (1)
«…плодитесь и размножайтесь, и наполняйте землю, и обладайте 
ею…» (Быт.1:28)

Если ты хочешь узнать изначальное намерение Бога для каждого 
из нас, взгляни на Адама. «И сотворил Бог людей по Своему образу и  
подобию …и сказал им: Обзаводитесь детьми, чтобы умножалось  
число  людей.  Заполните  землю  и  владейте  ею.  Властвуйте…  над  
всеми  живыми  тварями…»  (Быт.1:27,28  Современный  перевод). Мы 
были сотворены для того, чтобы быть продуктивными, размножаться 
и властвовать. И в каждой профессии, известной людям, содержатся 
эти  три слова.  Священник – это тот,  кто  предстоит пред  Богом от 
имени  других  людей,  и  пред  другими  от  имени  Бога.  Но,  в 
действительности, первоначально это было предназначено всем нам. 
Мы сотворены по образу Божьему, чтобы продолжать Его работу для 
процветания земли, и чтобы через наше процветание возвысить голос, 
чтобы вся земля прославляла Бога. Бог предназначил нам исполнять 
священнический  труд.  Бог  призывает  не  только  профессиональное 
духовенство  или  миссионеров,  которые  призваны  Богом,  и  они  не 
больше доставляют удовольствия Ему, и не более важны для Него. 

Исследователь Библии Н. Т. Райт рисует удивительный образ этого 
понятия.  Представь  себе  людей  в  виде  зеркал,  установленных  под 
углом 45 градусов между небесами и землей. Мы сотворены, чтобы 
отражать  Божью  заботу  и  власть  на  земле,  и  отражать  для  Бога 
поклонение  и  благодарность  творения.  Это  то,  что  мы  делаем, 
находясь на работе. У тебя есть призвание. У тебя есть дары. Ты – 
священник. Это не только то, что связано с добровольным трудом в 
церкви. Твоя работа – это основное место, возможно, основное место, 
где твое призвание воплощается в жизнь. Когда ты начинаешь видеть 
себя  как  «предназначенного  Богом» для  выполнения  своей работы, 
это  осветит  твое  лицо  улыбкой,  даст  бодрость  поступи  и  добавит 
гордости за твою работу.

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: Флм. 1, Пс 118.65-80, Иез. 17-19

19 ноября, четверг

Ты священник на работе (2)
«Но вы – род избранный, царственное священство…» (1Пет.2:9)

В  своей  книге  «Привычки  сердца»  социолог  Роберт  Белла 
описывает три вида отношений людей к своей работе. 

Первая  группа  рассматривает  это  как  труд.  Когда  ты  так 
поступаешь, то ты видишь свою работу только как способ заработать 
деньги и оплатить счета. Подобно надписи приклеенной на бампере: 
«Я  должен,  я  должен,  поэтому  ухожу  на  работу».  Но,  если  ты 
сосредоточен главным образом на том, что ты получишь от работы, 
то, скорее всего, придет время, и ты будешь негодовать на работу. 

Вторая группа рассматривает работу как продвижение по службе. 
В этом случае мотивация будет выше, но акцент на продвижение и 
престиж. Это означает, однако, когда рост недостаточный, то можешь 
почувствовать, что теряешь самоуважение. 

Третья группа видит труд как призвание. Тогда, говоря логически, 
если есть «призвание», значит должен быть тот, кто призывает, не так 
ли? Этот кто-то и есть Бог. Ты не «призывающий», ты «призванный», 
и  любой  труд,  который  имеет  смысл,  который  может  стать 
благословением  для  людей,  и  который  исполняет  Его  цели  –  это 
призвание. 

Врач,  или пастор могут  относиться к своей исцеляющей работе, 
исключительно,  как  к средству иметь хороший доход,  поэтому они 
видят в ней только труд. 

С  другой  стороны,  мусорщик  может  смотреть  на  свою  работу, 
делая мир чище, как на призвание. 

Мы  не  принижаем  важность  тех,  кто  стоит  за  кафедрой  и 
проповедует, мы возвышаем важность тех, кто служит Богу сорок два 
часа в неделю на своих рабочих местах. 

Главное:  когда  работа  делается  хорошо,  и  те  и  другие  услышат 
похвалу: «...хорошо, добрый и верный раб...» (Матф. 25:23).

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: Евр. 1, Пс 118.81-96, Иез. 20-21
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